



Impacto de bala en cultivo de caña



¿Qué pasó?

Una empresa de cultivo de caña cuenta con personal operativo en una hacienda ubicada en el departamento del Cauca. El personal de la hacienda recibe una llamada a las 10 de la mañana donde les indican que se está quemando una de las suertes de caña, 4 colaboradores deciden salir en un vehículo automotor de la compañía hacia el lugar de la novedad, antes de llegar al sitio pasando un cruce en Y ocurre una explosión y luego disparos, dejando con graves lesiones y posterior fallecimiento a un colaborador, los otros colaboradores sufren heridas



¿Qué lo causó?



- Zona de alto riesgo público
- Presencia de resguardos indígenas
- Asonada



¿Cómo evitar

que ocurra en mi empresa?

- Se recomienda establecer dentro del programa de riesgo público de la empresa, un

estudio de Georreferenciación de los sectores donde se tiene presencia de colaboradores; en el cual se identifiquen horas críticas, antecedentes, perfiles de hurto, zonas y rutas con alta grado de vulnerabilidad para riesgo público por robo o atraco; establecer el acompañamiento de las autoridades competentes de ser necesario. Generar controles para cada uno de los hallazgos y divulgar a todos los colaboradores expuestos al riesgo público.

- Sensibilizar a los colaboradores sobre el uso de los mecanismos legales en el país (Fiscalía, Comisarías de familia, icbf, Policía Nacional) para el denuncia o reporte de situaciones de riesgo público o que pongan en peligro la vida tales como Violencia intrafamiliar, amenazas, agresiones físicas, hurtos, etc, además brindar espacios de asistencia psicosocial al trabajador cuando se haya identificado estas situaciones.
- Establecer reuniones periódicas con las autoridades competentes de la zona (Policía / Ejército Nacional) para analizar las situaciones de riesgo público y tomar medidas preventivas. Vincular en estos espacios al área de Seguridad y Salud en el Trabajo y a la Gerencia.